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Réunion Conseil Municipal 

Compte-rendu du 31 mars 2021 
 

Présents : Maurice Bettant, Aurélie Borel, Lionel Ravier, Pierre Cochonat, Céline Baudry,  

Jean-Luc Pluot, Jonathan Vericel, Sandrine Scalise, David Fernandez, Chantal Lemerre, 

 Marc Cavagnis, Annick Sansoë, Stéphanie Gerbier  

et Katia Astier (secrétaire)..  

Absente excusée : Gaëlle Muttoni 
 

 Début de réunion à 18h30 

Mme Muttoni a donné son pouvoir à Mme Baudry. 
 

M. le Maire nous fait lecture de l’ordre du jour.   
 

Approbation du compte rendu du dernier conseil municipal (le 24 février 2021) : adopté à l’unanimité 
 

Ordre du jour 

 

Secrétaire de séance : Stéphanie Gerbier, en direct via un vidéoprojecteur pour validation collective 

Délibération « bonus relance 2020-2021 », demande de subvention pour le remplacement des 

menuiseries de la salle des fêtes 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une 

délibération pour lancer les demandes de subvention des travaux de menuiserie de la salle des fêtes. 

Les travaux devront commencer avant le 30 juin. Une seule partie des travaux sera réalisée par 

rapport au projet initial pour limiter les coûts. 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 

 

Délibération pour les tarifs des renouvellements des concessions du cimetière 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une 

délibération pour modifier les tarifs des concessions du cimetière. En effet, les montants qui sont 

dans le logiciel Neocim (celui du cimetière) ne correspondent pas à ceux qui avaient été votés en 

2009. Donc pour que les chèques puissent être titrés, on propose pour 15 ans, de 125€ à 100€ et pour 

30 ans, de 250€ à 200€.  

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 

 

Délibération pour la création d’une régie  

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une 

délibération pour la création d’une régie afin d’encaisser les chèques de caution pour la location de la 

salle des fêtes par exemple.  

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 

 



2 
 

Présentation des budgets 2021  

Monsieur le Maire donne la parole à Pierre Cochonat. Il nous présente les différents budgets.  

Pour le budget principal, le prêt de 300 000€ (pris lors de la construction de l’école) doit être 

remboursé en aout 2021. Malheureusement, les subventions et les remboursements de la TVA (de ce 

même projet) qui devaient permettre de le rembourser aisément ont été dépensés lors de la 

mandature précédente. De ce fait, les nombreux projets prévus pour cette année ont été largement 

réduits et seront reportés aux années suivantes. Les projets pour les années à venir seront aussi 

impactés ! Mais nous avons tenu à préserver certains pans du budget comme celui alloué à l’école, à la 

carrière des agents… 

Le budget eau qui est très positif et celui de l’assainissement qui est négatif devraient passer à la 

CCBS l’an prochain, dans le cadre du transfert de compétence. 

Après la rencontre avec M. Danis (trésorerie), pour avoir des comptes sains et sincères, nous allons 

devoir commencer à régulariser des amortissements non faits depuis de nombreuses années pour le 

transfert de l’actif vers la CCBS. 
 

Ouverture des élus aux commissions de travail de Bugey-sud 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal que les élus communaux peuvent se 

proposer pour participer à des réunions de la Communauté de Communes de Bugey Sud (CCBS), à 

raison d’un élu par commission. Notre proposition : 

Mme Annick Sansoë, finances et ressources humaines 

Mme Aurélie Borel, projet de santé territoriale et solidarité 

Mme Stéphanie Gerbier, tourisme, patrimoine, culture et sport 

M. Jonathan Véricel, commission cycles de l’eau 

M. Lionel Ravier, groupe de travail transfert eau et assainissement 
 

Questions et informations diverses 

Commission travaux et voirie :  

* Devis du SIEA pour l’extinction partielle. Voir pour le prix de la signalétique. Délibération au 

prochain conseil municipal. 

Commission Sports loisirs et communication 

* La réunion des présidents d’associations sera décalée fin mai (Covid oblige). 

Commission scolaire 

* Une enquête lourde pour la restauration scolaire doit être complétée et renvoyée avant le 7 avril. 

Commission sociale 

* Annick Sansoë a participé à une réunion sur le thème des conseillers numériques. Ceux-ci seraient 

proposés par la CCBS (intervention rémunérée) pour former ou aider au développement du numérique 

dans les communes.  

Plan Communal de Sauvegarde 

* Pierre Cochonat s’ajoute au groupe déjà constitué.  

  L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close à 21h. 
 

 Prochain conseil municipal le mardi 6 avril 2021 à 18h30. 


